

## Images in clinical medicine



## Image historique d'une tumeur mammaire géante

Safaa Ammouri, Anas Saissi

**Corresponding author:** Safaa Ammouri, Service de Gynécologie-Obstétrique et Endoscopie Gynécologique Maternité, Faculté de Médecine et Pharmacie, Université Mohammed V, Rabat, Maroc. ammourisafaa@gmail.com

**Received:** 06 Apr 2020 - **Accepted:** 30 May 2020 - **Published:** 13 Jul 2020

**Keywords:** Carcinome canalaire infiltrant, sein, tumeur

**Copyright:** Safaa Ammouri et al. PAMJ Clinical Medicine (ISSN: 2707-2797). This is an Open Access article distributed under the terms of the Creative Commons Attribution International 4.0 License (<https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/>), which permits unrestricted use, distribution, and reproduction in any medium, provided the original work is properly cited.

**Cite this article:** Safaa Ammouri et al. Image historique d'une tumeur mammaire géante. PAMJ Clinical Medicine. 2020;3(105). 10.11604/pamj-cm.2020.3.105.22674

**Available online at:** <https://www.clinical-medicine.panafrican-med-journal.com//content/article/3/105/full>

## Image historique d'une tumeur mammaire géante

Historical image of a giant breast tumor

Safaa Ammouri<sup>1,&</sup>, Anas Saissi<sup>2</sup>

<sup>1</sup>Service de Gynécologie-Obstétrique et Endoscopie Gynécologique Maternité, Faculté de Médecine et Pharmacie, Université Mohammed V, Rabat, Maroc, <sup>2</sup>Pôle Gynéco-mammaire, Institut National d'Oncologie, Centre Cheikha Fatma, Rabat, Maroc

**&Auteur correspondant**

Safaa Ammouri, Service de Gynécologie-Obstétrique et Endoscopie Gynécologique Maternité, Faculté de Médecine et Pharmacie, Université Mohammed V, Rabat, Maroc

**English abstract**

*We here report the case of an unmarried 35-year-old patient who was diagnosed with T2N0M0 invasive ductal breast carcinoma (according to TNM Classification) one year before. The patient refused mastectomy and adjuvant treatment and preferred to be treated with medicinal plants. Clinical examination showed budding tumor of about 20 cm bleeding on contact originating from the outer quadrant of the breast and extending to the sternum, probably infecting and adhering to the deep plan. The patient was admitted to the gynaecology-breast health unit for palliative mastectomy.*

**Key words:** Invasive ductal carcinoma, breast, tumor

## Image in clinical medicine

Nous rapportons le cas d'une patiente âgée de 35 ans, célibataire, chez qui le diagnostic d'un carcinome mammaire canalaire infiltrant a été fait il y'a un an au stade t2N0M0 selon la classification TNM et qui refusait le traitement. À l'examen clinique, la patiente présentait une tumeur bourgeonnante de 20 cm environ d'allure infectée du sein droit et fixée à la paroi thoracique. Une

mastectomie de propreté a été proposée à la patiente. La patiente avait refusé la mastectomie et le traitement adjuvant et préférait le traitement par des plantes médicinales. Le jour de la consultation, on trouvait à l'examen quadrant externe du sein et s'étendant vers le sternum, d'allure infectant et adhérente au plan profond. La patiente a été admise au Service du Pôle Gynécologique pour une mastectomie de propreté.



**Figure 1:** image historique d'une tumeur mammaire maligne chez une patiente âgée de 35 ans ayant refusé le traitement